



Clara Brugada asume como Jefa de Gobierno de la CDMX

ÁNGEL LEÓN

Como parte de su primer discurso como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, agradeció la presencia de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Es un honor servir a los y las habitantes de la ciudad, respetaré la constitución y las leyes que de ella emanen, cumpliré con la palabra empeñada, no vamos a fallar ni a defraudar al pueblo.

La CDMX es la cuna de los movimiento sociales, aquí nació la esperanza, es la ciudad de las luchas y las libertades; gobernaré para todas y todos, con pasión y cariño, con la fuerza del pueblo, con la responsabilidad en el presente y el futuro, trabajaré con todas y todos los alcaldes sin importar su origen partidario.

Recibo una ciudad con grandes cambios, es un referente mundial, reconozco la conducción de Martí Batres, quien en poco tiempo logró hacer un gobierno con conciencia social.

“Nuestro principal objetivo es encender la llama de la esperanza”, parafreseó a AMLO, aquí nació el proyecto de transformación, por eso es un honor haber luchado con Obrador, con el hombre que transformó a México.



Clara Brugada asume como Jefa de Gobierno de la CDMX



La jefa de Gobierno electa tiene previsto entregar tres nuevos apoyos a estudiantes, bebés y adultos mayores.

Es tiempo de mujeres y de transformar la vida de las mujeres, se requiere una revolución de las mujeres; el segundo piso de la transformación de la ciudad consistirá en hacer un cambio radical para reconocer a la mujer con una ruta decidida para lograrlo.

Ninguna mujer será libre hasta que todas sean libres, una sociedad donde el género no sea causa de desigualdad. Convocho a las capitalinas, diputadas, representantes y mujeres a no permitir ningún retroceso. Vamos a implementar un plan para la igualdad sustantiva:

Presentaré un paquete de propuestas legislativas con planes a corto, mediano y largo plazo, así como un Cabildo Metropolitano para una política común para garantizar el agua.

Seguiremos con la estrategia de seguridad para disminuir la incidencia delictiva, la seguridad de la gente y las mujeres será prioridad. En unos días se instalará un gabinete de seguridad con la participación de tres asesores: Ernestina Godoy, Marcelo Ebrard y Omar García Harfuch. Se construirá el programa Construcción de territorios de Paz e Igualdad, se invertirá en tecnología para prevenir el delito.

La jefa de gobierno, Clara Brugada, arrancó su gestión colocando la movilidad, agua, vivienda y sistema de cuidados como sus prioridades para la Ciudad de México.

Al asumir el cargo como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada se comprometió a trabajar de manera inclusiva con todos los sectores y alcaldes, sin distinciones partidistas.





“QUEREMOS PROFUNDIZAR LA TRANSFORMACIÓN EN CDMX”: CÉSAR CRAVIOTO

Clara Brugada, próxima jefa de gobierno de la Ciudad de México, buscará profundizar la transformación iniciada en 2018 por Claudia Sheinbaum. Su enfoque estará marcado por la cercanía con la gente y un gobierno que trabajará a ras de piso, como lo demostró en sus anteriores gestiones como jefa delegacional y alcaldesa de Iztapalapa. Según César Cravioto, próximo secretario de Gobierno, el equipo de Brugada no se limitará a trabajar desde las oficinas, sino que estará presente en los pueblos, barrios y unidades habitacionales, con el fin de resolver directamente los problemas de los ciudadanos.

Cravioto, con más de 22 años de experiencia política, explicó que la administración de Brugada profundizará en la transformación del proyecto de la Cuarta Transformación, manteniéndose cercana a las necesidades de la ciudadanía. Según él, la clave del éxito será escuchar y estar en el territorio, para así atender y resolver los problemas de manera más efectiva. Este enfoque será una de las principales directrices que Brugada ha marcado para su equipo de trabajo.

Como secretario de Gobierno, Cravioto tendrá la responsabilidad de mantener la gobernabilidad en la capital, estableciendo una relación sólida con alcaldes, diputados, partidos de oposición y órganos autónomos. Además de estas funciones, la Secretaría de Gobierno tendrá bajo su responsabilidad temas complejos como la gestión del Centro Histórico y el comercio

en vía pública, aspectos clave para la estabilidad de la ciudad.

Durante el periodo de transición, Clara Brugada ha establecido comunicación con la mayoría de los alcaldes, incluyendo los de la oposición, con el fin de trabajar conjuntamente en la atención de las necesidades de los ciudadanos. El mensaje ha sido claro: independientemente de las diferencias políticas, lo importante es gobernar en beneficio de la ciudadanía y buscar acuerdos que permitan mejorar la ciudad.

Cravioto también destacó que el gobierno de Brugada respetará la libertad de expresión y el derecho a la manifestación. No obstante, aclaró que se harán públicas las demandas que no sean justas o realistas, con el fin de que la sociedad pueda valorar quiénes hacen peticiones legítimas y quiénes no. Esta postura busca garantizar un equilibrio entre el respeto a los derechos de los ciudadanos y la transparencia en las gestiones del gobierno.

Cravioto envió un mensaje a los cerca de dos millones de ciudadanos que no votaron por Brugada en las elecciones de junio, asegurando que se gobernará para todas y todos, sin importar sus preferencias políticas. Resaltó que, aunque casi tres millones de capitalinos apoyaron a Brugada, el gobierno estará comprometido en trabajar en beneficio de toda la población, más allá de las afiliaciones partidistas.





Movilidad, seguridad, educación, programas sociales y sistema de cuidados son los ejes principales planteados por la mandataria al arranque de su administración, por lo que anunció reformas y proyectos que realizará en su administración.

A la par, Brugada buscará la coordinación metropolitana para dar respuesta a problemas que van más allá de los límites territoriales de la Ciudad de México.

La jefa de Gobierno dijo que, a partir de este 5 de octubre, comenzará una nueva etapa en la Administración Pública, pues su trabajo en organizaciones sociales y en cargos en el legislativo y como alcaldesa le permitió ampliar su visión en la atención ciudadana.

Consideró que la Ciudad de México ha avanzado en muchos derechos y programas sociales, por lo que tendió la mano a todos los sectores, alcaldes y diputados de cualquier partido para trabajar en conjunto en beneficio de los capitalinos.

“Fui jefa delegacional y alcaldesa, soy municipalista por convicción. Trabajaré con las 16 alcaldesas y alcaldes de esta ciudad para atender juntos problemas que afectan a los ciudadanos. Sin importar su origen partidario, vamos a trabajar juntos”, expuso.

Anunció que desde el lunes 7 de octubre instalará las audiencias públicas en el Zócalo, donde la acompañarán integrantes de su gabinete para la atención personal de las problemáticas de los habitantes de la capital. A la par, se comprometió a realizar visitas casa por casa para escuchar directo de los ciudadanos sus necesidades.

Acudiremos una vez a la semana a tocar las casas de las colonias para recoger y atender de manera inmediata las demandas y problemáticas de la gente”,

Brugada adelantó que convocará al gobierno federal, al de Morelos, Hidalgo, Tlaxcala, Ciudad de México y del Estado de México a conformar un Cabildo Metropolitano para que atienda y resuelva problemas que atañen a los habitantes en distintos rubros.

“Presentaré un paquete de propuestas legislativas que establezcan planes a corto, mediano y largo plazo. Concibo a esta ciudad como una gran metrópoli, asentada en este ancestral Valle de México. (...) Abasto de agua, seguridad, movilidad, igualdad de género y medio ambiente afectan por igual, sin distinción de fronteras entre estados o municipios”, apuntó.

En su primer día en el cargo, Clara Brugada dio a conocer los que serán sus proyectos a realizar en la administración al frente de la Ciudad de México.

A partir del próximo 6 de noviembre comenzará la entrega de los nuevos programas sociales; iniciará uno cada semana.

La jefa de Gobierno apuesta por becas de transporte público para jóvenes universitarios; al programa Desde la Cuna, que consiste en un apoyo económico para niños y niñas de los 0 a los 3 años, así como a un ingreso universal para hombres de 60 a 64 años. Este programa será un complemento a la extensión de la Pensión para Adultos Mayores que iniciará la presidenta Claudia Sheinbaum a nivel federal y que se dirige a las mujeres en el mismo rango de edad. **M**

